
 
 

 
 

VERBALE N°4  SEDUTA DEL 16 Aprile 1997 
 

 
 
Nell’Aula C del Collegio S.Ambrogio di via Ravasi 2 alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio di Dipartimento di 
Biologia Strutturale e Funzionale. 
 
Presiede il Direttore Prof. Roberto Valvassori 
Svolge funzioni di segretario verbalizzante il Dott. Binda Daniele 
 
Sono presenti (P), Assenti (A), Giustificati (G): 
 
 
PROFESSORI ORDINARI    RICERCATORI 
 
Prof. Davide Calamari (P)    Dott. Maurizio Brivio (P) 
Prof. Paolo Gerola (P)      Dott. Bruno Cerabolini (P) 
Prof. Giulio Lanzavecchia (G)    Dott. Antonio Di Guardo (P) 
Prof. Antonio Peres (P)     Dott. Stefano Giovannardi (G) 
Prof.ssa Mirella Pilone (G)    Dott. Loredano Pollegioni (P) 
       Dott. Carlo Rossetti (A) 
PROFESSORI ASSOCIATI    Dott. Giorgio Scarì (G) 
       Dott. Alberto Vianelli (G) 
Prof. Gianfranco Badaracco (P)     
Prof. Giovanni Bernardini (P)     
Prof. Fabrizio Celentano (A)  
Prof. Mario Cotta Ramusino (P)  RAPPRESENTANTI PERSONALE NON DOCENTE 
Prof.ssa Magda de Eguileor (P)    Adriana Jacona (P) 
Prof. Alfredo Porati (P)     Giorgio Terzaghi (P) 
       Elena Bossi (P) 
        

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 
 
 
 
 

1) Comunicazioni. 
2) Approvazione del Bilancio di previsione 1997 ed approvazione variazioni di bilancio 
3) Problemi relativi al nuovo edificio 
4) Convenzioni ed autorizzazioni alla spesa 
5) Proposte di contributi per organizzazione di workshops e simposi 
6) Provvedimenti per il personale 
7) Varie ed eventuali 
 
 
 
Alle ore 14.30, constatato il raggiungimento del numero legale, il Direttore dichiara aperta e valida la seduta. 
 
 

1) Comunicazioni. 
Prossima riunione del Consiglio 12 Maggio 1997, sempre un giorno o due prima della Facoltà. 
 
Il Direttore da il benvenuto al Dott. Binda Daniele, Segretario Amministrativo di Dipartimento, che ha 
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recentemente preso servizio  
 
Programma Alfa: Cooperazione UEO – America Latina. Scadenza 30 aprile 
 
Landau- Volta Exchange Programme. Scadenza 31 maggio e 31 luglio 
 
Circolare Ministero del Lavoro – formazione continua 
 
Gestione fondi MURST  
 
Circolare per recupero IVA  
 
Snellimento nella procedura di rimborso per missioni 
 
Il Direttore sottolinea come sia stato segnalato più volte un uso improprio del telefono da parte di esterni. 
In una prossima riunione verrà discusso il problema per individuare il mezzo più idoneo per contenere il 
fenomeno. 

 
 

2) Approvazione del Bilancio di previsione 1997 ed approvazione variazioni di bilancio. 
Il Direttore illustra il Bilancio di Previsione 1997 commentando le singole voci. 
Allo stato attuale il totale delle Entrate e delle corrispondenti uscite ammonta a Lit. 857.750.000. 
 (Vedere Allegato A) 
Il Consiglio all’unanimità approva il Bilancio di Previsione 1997. 
Vengono anche sottoposte all’approvazione del consiglio una serie di variazioni di bilancio come illustrate 
nell’allegato B in gran parte dovute al trasferimento di fondi personalizzati dai Dipartimenti di provenienza 
di diversi ricercatori ora afferenti al Dipartimento di Varese. L’ammontare totale di tali variazioni , in 
entrata ed in uscita, è pari a Lit. 104.302.899==. 
Il Consiglio all’unanimità approva le variazioni presentate. 

 
 

3) Problemi relativi al nuovo edificio. 
Dopo breve esposizione della situazione delle attività edilizie, si conviene di affrontare in una prossima 
riunione di Consiglio il complesso relativo ai problemi di gestione del nuovo edificio. 

 
 
4) Convenzioni e Autorizzazioni alla spesa. 

Il prof. Badaracco informa che sarà utile provvedere a fornire il dipartimento di uno scintillatore in fase 
liquida. Il Direttore invita a consultare gli eventuali altri ricercatori del Dipartimento interessati alla 
strumentazione in oggetto e quindi a formulare l’eventuale richiesta. 
 
Il Dott. Tosi, in relazione alla convenzione stipulata tra la Regione Lombardia – Settore Agricoltura e 
l’Università degli Studi di Milano per la ricerca “Ecologia e gestione faunistico-venatoria della Pernice 
bianca mediante radiorilevamento”, presenta tre offerte di collaborazione. 
Viene individuata come la più conveniente l’offerta della PROGETTO OIKOS per un importo globale di lit. 
115 milioni + IVA. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

5) Proposte di contributi per organizzazione di workshops e simposi 
In vista di richieste di sostegno finanziario per l’organizzazione di workshops o simposi da parte di 
ricercatori del Dipartimento, il Direttore sollecita l’assemblea a esprimere un parere circa l’opportunità di 
sostenere finanziariamente le eventuali iniziative.  
Dopo una breve discussione, in cui intervengono tra gli altri i proff. Badaracco, Calamari, Gerola, si 
conviene all’unanimità di contribuire al servizio di segreteria e logistico compatibilmente con il 
funzionamento del Dipartimento e di discutere caso per caso la possibilità di attribuire un piccolo 
contributo finanziario. 
Il Dott. Cerabolini presenta quindi una richiesta di sostegno per l’organizzazione dell’annuale workshop 
del gruppo di Ecologia della Società Botanica Italiana programmato per il mese di Giugno al Parco del 
Monte Barro (LC). 
Il Dipartimento decide di aderire alla richiesta del Dott. Cerabolini per un importo di Lit. 1.000.000 
(unmilione). 
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6) Provvedimenti per il personale. 

Il Dott. Daniele Binda ha preso servizio il giorno 14 aprile 1997 in qualità di Segretario Amministrativo di 
Dipartimento. A far tempo da questa data decorrerà l’usuale periodo trimestrale di prova. 
 
Il Dott. Guido Tosi, funzionario tecnico-conservatore di museo presso il Dipartimento di Biologia di Milano, 
ha ottenuto la proroga del distacco presso la III Facoltà di Scienze per un anno a decorrere dal 16 marzo 
1997. Il Dipartimento di Varese che lo ospita nelle sue attività, gestirà anche gli eventuali fondi a lui 
intestati. 
 
Il Prof. Gerola comunica che dai primi di luglio a fine dicembre 1997 si recherà in missione presso il Plant 
Cell Biology Research Centre di Melbourne (Australia), previa autorizzazione da parte della Facoltà.  
 

 
7) Varie ed eventuali. 

Il dott. Tosi svolge le proprie attività nell’ambito del Dipartimento di Varese ove confluiscono anche i suoi 
fondi personalizzati di ricerca. Si conviene pertanto che anche il dott. Tosi possa usufruire di un fondo 
dipartimentale di spesa in misura equivalente a quella già stabilita per tutti gli altri ricercatori. 
 
Il direttore comunica che il prof. Gerola sollecita la commissione biblioteca ad individuare qualche 
correttivo eventuale ai criteri già stabiliti sull’acquisto di libri e monografie. Il prof. Peres prende atto della 
sollecitazione e si impegna ad investire di ciò la commissione. 
 
In previsione della chiamata di un professore di genetica che la Facoltà effettuerà nella prossima seduta, 
il Direttore propone che venga attrezzato con banchi da laboratorio lo spazio, di recente liberatosi al terzo 
piano del Collegio S. Ambrogio, concesso in uso a Biologia da parte del Comitato. Questo spazio potrà 
quindi ospitare le prime attività di ricerca del docente che verrà chiamato dalla facoltà, in attesa del 
trasferimento nella nuova sede, e servirà anche a ospitare strumenti o persone che già operano in 
laboratori molto affollati. In particolare si sposteranno nello spazio suddetto il prof. Bernardini con alcuni 
studenti in tesi ed il sequenziatore “Procise” che già si trova presso l’unità di Biochimica.  
Il Consiglio approva unanime la proposta. 
 
E’ stato aperto il posteggio interno al S.Ambrogio ed è stata predisposto un turno di utilizzo degli otto 
posti macchina assegnati alla nostra Facoltà. Il Consiglio approva la proposta presentata ed auspica che 
il Comitato possa incrementare il numero dei posti a disposizione. Il Direttore raccomanda di rispettare 
quanto stabilito e già comunicato ai singoli per lettera. 
 
L’ Amministrazione centrale fa sapere che sono in atto le procedure per l’inserimento dell’Università di 
Milano tra gli enti che possono avvalersi degli obiettori di coscienza. Qualora ci fossero novità ulteriori 
sull’argomento, verranno tempestivamente comunicate al Consiglio.  
 
Il Direttore invita i presenti a far pervenire per la prossima riunione bozzetti e proposte per poter stampare 
le buste e la eventuale cancelleria con una intestazione dipartimentale. 
 
 
 
Non essendoci altri argomenti il Direttore dichiara chiusa la seduta alle ore 17.00. 

 
 
 
IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE          IL DIRETTORE 

(Dott. Daniele Binda)                      (Prof. Roberto Valvassori) 
 


